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cantines scolaires
Question écrite n° 124629

Texte de la question

M. Alain Marleix attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la
santé, chargée de la santé, sur l'intérêt de manger du boeuf français. Au moment où les médias relaient les
campagnes de pseudo-scientifiques sur les prétendus méfaits de la consommation de viande sur la santé, le
rapport de l'académie de médecine sur le sujet n'a trouvé que très peu d'échos médiatiques. Pourtant, cette très
haute instance défend l'intérêt de manger du boeuf français, démentant l'idée selon laquelle la consommation
française de viande paraît excessive. Il est rappelé à cette occasion que la viande bovine américaine est environ
deux fois plus grasse que la française. Il lui demande quelles conséquences pratiques le ministère entend-il en
tirer notamment pour les menus des enfants et des scolaires qui commencent à être victimes de graves
carences en fer et s'il envisage une campagne dans le milieu scolaire en faveur d'une augmentation de la
consommation de viande de boeuf et de porc auprès de cette jeune population mais aussi une lutte contre les
menus sans viande fortement préjudiciables aux jeunes enfants comme aux adolescents.

Données clés

Auteur : M. Alain Marleix
Circonscription : Cantal (2e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 124629
Rubrique : Enseignement
Ministère interrogé : Santé
Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 20 décembre 2011, page 13237
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE124629
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2084

